



**UNIVERSITAS FAJAR**  
**SURAT EDARAN REKTOR**  
Nomor : 127/B/R-UNIFA/VI/2020

**Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh**

Mencermati kondisi wabah yang terus meningkat justru disaat persiapan memasuki tatanan kehidupan baru (New Normal Life) serta memperhatikan surat edaran Gubernur Sulsel No.443.2/3450/Diskdik tentang Perpanjangan Masa Belajar di Rumah pada semua tingkatan satuan pendidikan, maka dengan ini disampaikan bahwa;

1. **Program belajar dari rumah (*Learning from Home*) diperpanjang sampai akhir semester genap tahun 2020.** Oleh karena itu diharapkan semua dosen tetap melaksanakan kuliah daring dengan tetap memprioritaskan penggunaan *platform* Unifa HyLS dan *platform* aplikasi sosial media seperti yang dilaksanakan selama ini.
2. Ujian Akhir Semester (UAS) akan dilaksanakan juga secara daring (*online*) mulai **tanggal 29 Juni s/d 4 Juli 2020.** Kepada semua ketua Prodi diminta untuk menempuh cara-cara UAS khusus bagi mahasiswa yang sedang berada di wilayah yang sulit mengakses jaringan internet.
3. Bagi mahasiswa yang sedang melaksanakan tugas akhir dan memerlukan penggunaan fasilitas laboratorium, bengkel, atau studio dapat diizinkan menggunakan fasilitas praktek di kampus atas arahan pembimbing dan persetujuan ketua prodi dan dikoordinasikan dengan biro umum. Pelaksanaannya mengikuti protokol praktikum yang ditetapkan oleh Ketua Prodi masing-masing serta protokol kesehatan yang sudah ditetapkan.
4. Kepada para dosen pengampuh matakuliah, dosen pembimbing KP/KKLP, Magang, Tugas Akhir, hendaknya menyediakan waktu untuk bisa melayani kebutuhan mahasiswa setiap saat melalui berbagai media komunikasi agar menunjang kelancaran studi.
5. Mahasiswa yang sedang memprogramkan Tugas Akhir diharapkan terus berkonsultasi dengan dosen pembimbing untuk dapat menyelesaikan Tugas akhirnya **paling lambat tanggal 15 Oktober 2020.**

Demikianlah surat edaran ini disampaikan untuk menjadi perhatian semua warga civitas akademika. Akhirnya kami doakan Allah SWT melindungi kita dari musibah ini.

Makassar, 8 Juni 2020  
Rektor

**Dr. Mulyadi Hamid, SE., M.Si**

Jl. Prof. Abdurahman Basalamah No. 101 Telp. (0411) 447508 - 459938 Fax. (0411) 441119

Makassar 90231